

L'Auditori reserva este fin de semana para el teatro amateur con *Menudo funeral* y para música clásica con el Trio Fortuny

Este fin de semana L'Auditori de Cornellà ofrece la posibilidad de disfrutar de buen teatro y de la mejor música clásica. La primera cita nos llega de la mano del grupo de teatro amateur Los Jeremías que nos trae a ***Menudo funeral* el sábado 16 de noviembre a las 20h**. Una obra premiada en el concurso del VII Memorial de Antonio Carrión de Hospitalet de Llobregat como Mejor obra de teatro amateur 2022 y que ya han visto más de 3.000 espectadores.

La historia sitúa al espectador en el funeral Sr. Jeremías, Registrador de la Propiedad, hombre muy reconocido por su prestigio profesional y personal. Van llegando miembros de la familia a la casa familiar. Pero ¿qué esconden su esposa, sus familiares, los trabajadores y clientes del despacho? Revelaciones escandalosas, resentimientos, sucias amenazas, chantajes, todo desatará un verdadero caos. Una situación que todavía se complica más con la aparición de un desconocido que asegura conocer al verdadero sr. Jeremías. ¿Quién tendrá razón? ¿Quién conocerá realmente al difunto?

Este espectáculo se enmarca en el ciclo 'Emergentes' que L'Auditori de Cornellà organiza con el objetivo de dar oportunidad a jóvenes talentos y promesas, artistas preprofesionales, estudiantes de artes escénicas o artistas que presenten una propuesta artística de calidad y sean elegidos para formar parte de la programación de L'Auditori.

Un domingo con Beethoven, Amy Beach y Txaikovski

El violinista Joel Bardolet, el violonchelista Pau Codina y el pianista Marc Heredia son los componentes del Trio Fortuny que nace de la amistad entre los tres músicos con una actividad intensa en toda Europa, ya sea liderando orquestas, actuando como solistas o haciendo música de cámara y otros proyectos singulares siendo una de las composiciones de cámara con mayor prestigio de Cataluña. Podremos disfrutar con ellos el domingo 17 de noviembre a las 19h.



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

Sus experiencias individuales alimentan cada encuentro y enriquecen el trabajo de todos sus programas. El Trio Fortuny ha consolidado su propuesta actuando en los principales escenarios catalanes y grabando dos álbumes en formato vídeo digital con obras de Schubert y Brahms; y de Beethoven, Xostakóvitx y Mendelssohn.

El diálogo entre estos tres músicos denota influencias de Ferenc Rados, Rainer Schmidt, Claudio Martínez , Dmitri Bashkirov, Gary Hoffman y Jonathan Brown, entre otros. Han actuado en diferentes festivales como el Wissembourg International Music Festival, Portaferrada, Temporada Ibercamera Girona, el Centro Nacional de Difusión Musical, el Palacio de la Música Catalana, donde despliegan su residencia artística durante tres temporadas, L'Auditori de Barcelona o el Bachcelona. Este domingo tendremos el honor de disfrutar de ellos en L'Auditori de Cornellà.

Recuerdad que en www.auditoricornella.com se puede consultar el resto de la programación de Otoño 2024.

Cornellà de Llobregat, 12 de noviembre 2024
